
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos três dias do mês de julho de 2019, às oito
2 horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à
3 Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: das conselheiras Ana Cristina Pialarice
4 Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de
5 Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e da Sra. Solange Magro, secretária. A reunião teve como pauta os
6 seguintes tópicos:

1. Ata do dia 19 e 26/06/2019;
2. Relatório análise financeira do balanço geral de 2018 e janeiro/2019 dos fundos de Saúde, Órgão 

Gerenciador e Fundo de Saúde;
3. Errata Resolução n° 164/2019;
4. Diretor Administrativo e Financeiro para tratar das alterações da Resolução;
5. Ofício n° 232/2019-Abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 40 mil reais;
6. Ofício n° 233/2019-Autorização para aquisição de motor automatizador para o portão do 

estacionamento da CAAPSML;
15 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n° 265/2019- Solicita liberação de 10 sessões de fisioterapia e 10 sessões de 
hidroterapia/mês;

2. Requerimento n° 238/2019- solicita a liberação ou reembolso de exame de “SEQUENCIAMENTO 
DO EXOMA” (4.05.03.801);

3. Requerimento n° 6624/2019-Solicita reembolso de prótese e serviços hospitalares;
4. Requerimento n° 36/2019- solicita pagamento de Tomografia, Ressonância e Angiotomografia 

(Cópia de conta hospitalar);
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24 A reunião teve início às 8 horas com as conselheiras conversando a respeito do Projeto de Lei de venda dos

25 terrenos. As conselheiras conversaram a respeito dos reflexos negativos da falta de aportes por parte do

26 Executivo. As conselheiras acreditam que seria necessário apresentar uma proposta diretamente ao prefeito.

27 As conselheiras voltaram a rever o Oficio encaminhado à Superintendência solicitando estudos atuariais. A

28 Conselheira Ester propôs agendar uma reunião com os vereadores a fim de apresentar a situação real da

29 CAAPSML. A Conselheira Ester propôs uma reunião com um dos vereadores a fim de conversar a respeito

30 do PL de venda dos terrenos. As demais conselheiras coneordaram. Em seguida as conselheiras realizaram

31 a leitura das atas dos dias 19 e 26 de junho de 2019, sendo aprovada e assinada por todos os presentes.

32 Logo após as conselheiras iniciaram a análise do Oficio n° 232/2019-Abertura de crédito adicional

33 suplementar no valor de R$ 40 mil reais, sendo aprovado. Quanto ao oficio n° 233/2019-Autorização para

34 aquisição de motor automatizador para o portão do estacionamento da CAAPSML, após análise, as

35 conselheiras aprovaram conforme solicitado. Em seguida as conselheiras assinaram a errata da Resolução

36 n°164/2019. Logo após as conselheiras iniciaram a análise dos processos sendo que o processo n°

37 265/2019- Solicita liberação de 10 sessões de fisioterapia e 10 sessões de hidroterapia/mês, após análise, as J
38 conselheiras deferiram o solicitado por período de 180 (cento e oitenta) dias. Quanto ao processo n°

39 238/2019- solicita a liberação ou reembolso de exame de “sequenciamento do exoma” (4.05.03.801), após

40 análise, as conselheiras devolveram o processo à Diretoria de Saúde a fim de saber: 1) o exame é

41 regulamentado/padronizado; 2)tal exame consta em alguma tabela CBHPM; 3)para o caso de constar qual o

42 valor; quanto ao processo n°36/2019- solicita pagamento de Tomografia, Ressonância e Angiotomografia, 
após análise, as conselheiras definiram por aguardar para melhor análise na prúxíma reunião com a

44 participação da Diretora de Saúde para melhores esclarecimentos. Quanto ao processo n°6624/2019-

45 Solicita reembolso de prótese e serviços hospitalares, após análise, o processo foi devolvido à Diretoria de

46 Saúde a fim de saber se o procedimento é realizado por outros profissionais credenciados pelo Plano de

47 Saúde. Quanto a Resolução não foi possível dar sequencia da análise, tendo em vista que o Diretor 

Administrativo e Financeiro não compareceu e não justificou sua ausência. A próxima reunião foi

49 agendada para o dia 10 de julho de 2019 às 8h00 horas. Encerrada a reunião às 1 IhOOmin. Não havendo
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50 mais nada a tratar, encerra-se a reunião, E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata,

51 juntamente com os demais presentes.
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